



Diputado Brito impulsa formación de peritos forestales para prevenir incendios en la región

Representantes de la Dirección de Agentes Rurales de la Generalitat de Cataluña realizaron una jornada de capacitación dirigida a instituciones locales

Ante la realidad que enfrenta la Región de Valparaíso, donde una serie de viviendas han sido destruidas por incendios forestales en el último tiempo, el diputado Jorge Brito organizó el foro “Investigación de Incendios Forestales: el primer paso hacia la prevención efectiva en comunas de interfase”, con el fin de fortalecer la capacidad de respuesta, prevención y sanción frente a estos crímenes ambientales.

El encuentro desarrollado en el Congreso Nacional, y moderado por el experto Ezio Passadore, contó con la destacada participación de representantes de la Dirección de Agentes Rurales de la Generalitat de Cataluña, quienes están colaborando activamente en la formación de los primeros peritos forestales en Chile, una herramienta clave para enfrentar las amenazas crecientes de los incendios.

“En los últimos 12 años, en nuestra Región de Valparaíso, se han incendiado más de 10.000 viviendas, y esto tiene que hacernos reaccionar para dotar de capacidades de respuesta, de prevención y también para sancionar a los criminales que nos prenden fuego. No estamos dis-

ponibles a ceder en la defensa de nuestras vidas, de nuestros barrios y de nuestra región”, afirmó el diputado Jorge Brito.

Por su parte, Juan Francisco Rivera, uno de los integrantes de la delegación catalana, quien tiene el cargo de subinspector jefe del área de grupos de apoyo y especialista en investigación de incendios forestales, sostuvo que “el objetivo fue explicar el modelo de prevención de incendios forestales que se desarrolla en la Comunidad Autónoma de Cataluña y la importancia que tiene la investigación de las causas que las provocan como base para poder establecer medidas legislativas que las puedan regular con el objetivo de intentar disminuir el número de incendios forestales que se producen en cualquier sitio”.

La jornada convocó a un amplio espectro de instituciones clave: Bomberos, CONAF, ESVAL, municipios de la región (Villa Alemana, Concón, Viña del Mar y Casablanca), universidades, la Cámara Chilena de la Construcción, Gobierno Regional, entre otros actores.

La capacitación contempló todos los aspectos que deben ser considerados en un peritaje de estas características, desde las condiciones climáticas, topografía y la actividad humana, la cual por negligencia o intencionalidad es una de las principales causas de estas emergencias.

Cabe mencionar que los peritos que expusieron durante la jornada cuentan con más de 30 años de experiencia y en reducción de desastres en un 80% en incendios forestales.